



El Ministerio de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones presentó su último informe trimestral para 2012, en el que se revela que la conectividad del país ha mejorado. Colombia cuenta con 6,2 millones de conexiones a Internet de banda ancha.

Según la entidad, dirigida por el ministro Diego Molano Vega, para el año pasado el país registró 6 millones 271.030 suscripciones a [Internet](#) de banda ancha, lo que significa un crecimiento del 6 por ciento de un trimestre a otro.

“La [banda ancha](#) representa más educación, oportunidades y progreso para cada colombiano», expresó el Ministro, quien también resaltó que desde el inicio del Gobierno del presidente Juan Manuel Santos hasta finales del año pasado hubo un incremento del 182 por ciento en las conexiones.

También se destaca un «notable crecimiento» en [conexiones](#) a Internet en los estratos 1, 2 y 3. De un año y medio para acá, pues se empezó a medir en el segundo trimestre de 2011, se ha notado que en el estrato 1 aumentó en un 138%, en el 2 un 95% y en el 3 un 48%.

Este informe cuenta con la certificación del Dane.